
 

EX POLVERIFICIO STACCHINI: DISPONIBILITA’ DA FORZE DELL’ORDINE A 
RISOLVERE LA QUESTIONE IN TEMPI RAPIDI 

Conclusa in Prefettura la riunione del Comitato per l’ordine pubblico e la sicurezza con 
unico punto all’ordine del giorno la questione degli insediamenti abusivi a Tivoli Terme. 

Si è conclusa poco fa a Palazzo Valentini la riunione del Comitato per l’ordine pubblico e la 
sicurezza convocata dal Prefetto di Roma Franco Gabrielli, a seguito della richiesta 
avanzata dal Sindaco di Tivoli Giuseppe Proietti, sulla questione degli insediamenti abusivi 
nell’ex Polverificio Stacchini e nelle aree limitrofe di Tivoli Terme. 

Alla riunione, presieduta dal Prefetto Gabrielli, hanno partecipato il Vicequestore di Roma, 
dirigenti e alti ufficiali di Polizia di Stato, Carabinieri e Guardia di Finanza, il Sindaco 
Proietti, l’Assessore al welfare Maria Luisa Cappelli e il Consigliere del Sindaco per le 
politiche comunali per la sicurezza Fabrizio Gallotti. 

I rappresentanti delle forze dell’ordine, nella cornice di riserbo propria delle questioni di 
ordine pubblico, hanno dato piena disponibilità a risolvere in tempi rapidi la questione 
degli insediamenti abusivi. 

  
Tivoli, 19 giugno 2015 
 


